

Eine gelungene Prüfung

Am 30.05. 2010 hatten wir unsere erste Obedience-Prüfung auf unserem neuen Gelände bei den Hundefreunden Rosellerheide. Dazu war der Richter Rudi Bartlang vom BLV eingeladen, um die 23 Teams zu beurteilen.

Es klappte alles sehr gut im Vorfeld. Die Hundefreunde Rosellerheide bereiteten das Gelände hervorragend vor, für den Richter war der Flug gebucht (der Anflug war dann allerdings verspätet), die Preise für die Tombola waren bis auf 40 angewachsen und der Parcours konnte bei schönstem Mai-Wetter vorbereitet werden.

Samstag Nacht – es regnet in Strömen. Hoffentlich steht morgen früh noch das Zelt, der Parcours ist nicht verwüstet oder es sind sonstige Dinge passiert. Glück gehabt!

Das Wetter präsentiert sich am Sonntag morgen unter grauem Himmel, aber ohne Nass von oben. Der Rasen ist recht gut begehbar, die Prüfungsteilnehmer erscheinen alle rechtzeitig und das Frühstück ist gerichtet.

Es kann also losgehen. Chipkontrolle, Begrüßung und das Beginner-Team kommt auf den Platz. Die Prüfung läuft. Nach und nach finden sich mehr oder weniger fachkundige Zuschauer ein, die der Prüfung folgen. Die Einser-Hunde werden geprüft - Mittagspause mit lecker gegrilltem Fleisch und Salaten – die 2er Hunde stellen sich dem Richter – kurze Kaffeepause mit Platzumbau - und der einzige 3er Hund (ein Schelm mit Unterhaltungswert) rundet die Prüfung ab. Bis zur Siegerehrung betätigt sich Meggie Weber als Glücksfee bei der Auslosung der Tombola. Den Hauptgewinn – ein großes Hundebett – erhält eine nicht mehr anwesende Besucherin, Siggi Schulz. Glückwunsch dazu und allen anderen Gewinnern!! Es folgt direkt die Siegerehrung.

Das Fazit zu dieser Prüfung:

Unser Richter hat fair und mit Augenmass gerichtet, den Hundeführern erläutert, warum er was wie bewertet hat und gleichzeitig gab es noch Trainingstipps für die zukünftige Arbeit mit dem Hund. Danke Rudi, das hat uns gut gefallen! Darfst gerne wiederkommen.

Die Hundefreunde Rosellerheide haben dafür gesorgt, dass das Umfeld stimmte und der Magen gut beschäftigt wurde. Danke liebe Hundefreunde dafür!

Das Dogsteiner-Team auf dem Platz und der Administration hat versiert gearbeitet und für einen zügigen Ablauf gesorgt. Mädels und Jung – mit Euch kann man arbeiten, danke!

Ja, und den Petrus dürfen wir auch nicht vergessen. Er hat es gut mit uns gemeint und die meiste Zeit die Schleusen geschlossen gehalten. Danke Petrus, so hätten wir es das nächste Mal gern wieder!

Übrigens, das nächste Mal ist der 26. September.

Monika Braun-Naefgen

PS: Bilder der Veranstaltung unter VERANSTALTUNGSFOTOS